



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Soins palliatifs

Question écrite n° 66014

Texte de la question

M Yves Coussain demande à M le ministre de la santé et de l'action humanitaire quelles sont les conclusions de la mission de réflexion et de proposition sur l'accompagnement des malades en fin de vie, conduite par le docteur Henri Delbecq depuis décembre 1990.

Texte de la réponse

Reponse. - En décembre 1990, le docteur Henri Delbecq, chef de service de médecine interne au centre hospitalier de Dunkerque, a été chargé d'une mission de réflexion et de proposition sur l'accompagnement des malades en fin de vie. Ce travail est actuellement en cours d'élaboration ; il concerne l'enseignement et la formation des professionnels de santé, en particulier en matière de soulagement de la douleur physique, l'amélioration des conditions d'accueil et de prise en charge aussi bien à domicile qu'à l'hôpital des malades en fin de vie et de leurs familles, et l'évaluation des moyens humains et matériels et des implantations d'unités de soins palliatifs nécessaires. Le docteur Delbecq fera part de ses conclusions prochainement.

Données clés

Auteur : [M. Coussain Yves](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 66014

Rubrique : Santé publique

Ministère interrogé : santé et action humanitaire

Ministère attributaire : santé et action humanitaire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 décembre 1992, page 5803